

10 Faits divers & Justice

Faits d'ailleurs

Nu, il entre chez sa voisine et se glisse dans son lit

Une étudiante de 20 ans, domiciliée à Angers (France), a senti quelqu'un qui l'embrassait dans son sommeil et qui lui caressait le corps. Elle aurait d'abord cru qu'il s'agissait de son petit ami qui devait rentrer un peu plus tard. Mais quand elle s'est retournée, elle a vu un autre homme, nu dans son lit. Il avait profité de la porte déverrouillée pour s'introduire dans son appartement et se glisser sous ses draps. L'homme de 48 ans lui était "familier" puisqu'il s'était déjà masturbé à sa fenêtre, un mois plus tôt, devant elle. Il a été interpellé. Une expertise psychiatrique a été ordonnée par le tribunal, avant qu'il ne soit jugé.

Retrouvé morte et démembré dans une rivière

Un pêcheur a découvert trois sacs poubelles flottant dans la Sambre, une rivière coulant à Hourpes (Belgique). Les policiers, arrivés sur les lieux, ont trouvé à l'intérieur des sacs un tronc humain et plusieurs autres membres. La victime a été identifiée : il s'agit de Nabil Amaouche, un Français de 57 ans originaire de Cannes. Les enquêteurs tentent de reconstituer son emploi du temps avant le drame. C'est pour cette raison qu'un appel à témoins a été lancé.

Il pratique un cunnilingus à sa compagne sur une plage bondée

Sur la plage de Clearwater beach (États-Unis), un homme, âgé de 50 ans, a pratiqué un cunnilingus à sa petite-amie, âgée de 26 ans, alors que la plage était bondée de monde. Des familles avec enfants y étaient présentes et ont assisté à l'acte sexuel. Alertée, la police a surpris le couple en flagrant délit. Elle a verbalisé le couple non pas pour exhibitionnisme, mais pour possession d'une bouteille d'alcool ouverte.

Une rencontre sur internet lui fait perdre un million d'euros

Une dentiste a été ruinée par un escroc belge qui l'avait séduite. Veuve, elle l'avait connu sur un site de rencontre. Mais l'idylle avait laissé place à la stupeur lorsqu'elle a reçu un courrier annonçant qu'elle devait un million d'euros à l'URSSAF. Son bourreau est en fuite. Au tribunal, le procureur a requis cinq ans de prison avec mandat d'arrêt pour ce "délinquant en col blanc".

Rassemblés par JNE

Horreur à la brigade de gendarmerie de Mandji Elle est découverte morte dans sa cellule

J.K

Mandji/Gabon

UNE dame, Honorine Itouhin - Délina pour les intimes -, a trouvé la mort, le vendredi 1er septembre 2017, dans une cellule de la brigade de gendarmerie de Mandji, où elle était arrivée quelques heures auparavant sur convocation, suite à une plainte déposée contre elle par sa rivale Anita pour une scène de ménage.

Contacté pour en savoir plus sur les circonstances de ce drame, le commandant de brigade n'a pas souhaité communiquer sur le sujet, nous renvoyant plutôt à sa hiérarchie à Mouila.

Mais, selon divers témoignages, Justin Mboungana-Pambo, cadre à la société CBG, entretenait des relations intimes avec Délina - il a avec elle un garçon aujourd'hui âgé de 2 ans - et Anita, toutes deux employées à Olam.

Les mêmes sources ajoutent que, depuis trois mois, les deux dames se livraient à une sorte de course contre la montre. Objectif: avoir le monopole du cœur de leur don Juan. C'est dans cette ambiance que, un jour, Anita, soupçonnant Délina de la traiter de prostituée auprès de Mboun-



Photo : Juste Kassa

Honorine Itouhin, la disparue, de son vivant.

gana-Pambo, décide de déposer une plainte à la gendarmerie. Le mis en cause est le couple Mboungana-Pambo/Honorine Itouhin. À l'heure du rendez-vous, les deux dulcinées et Justin Mboungana-Pambo se retrouvent dans le bureau de l'enquêteur. Celui-ci choisit d'user de pédagogie en conseillant les trois personnes, tout en les mettant en garde au cas où elles recommenceraient à mal se comporter les uns envers les autres.

Une fois hors de la gendarmerie, une altercation oppose Honorine Itouhin à Mboungana-Pambo. Il n'en faut pas plus pour que le commandant de brigade, fraîchement rentré d'une



Photo : Juste Kassa

La ville de Mandji où s'est produit le drame.

mission sur Libreville, donne l'ordre à ses agents d'interpeller le couple. Une fois à nouveau au poste, Mboungana-Pambo et sa compagne sont placés en garde à vue dans des cellules différentes.

Quelques heures après, Délina est retrouvée sans vie. Conduite au centre médical, le médecin chef ne fera que constater son décès. En l'absence d'un médecin légiste dans la localité, une autopsie ne sera pas pratiquée. On ne saura donc rien des causes de ce drame.

LES LANGUES SE DÉLIENT• Les parents de la victime, malgré le choc, ne l'entendent pas de cette oreille. Ils récupèrent le

corps et le déposent devant les locaux de la brigade. Entre-temps, informés de la situation, les gendarmes, par peur des représailles, ont déjà pris la poudre d'escampette.

Au regard de la forte tension qui règne alors dans la ville, François Ndongou, fils de la localité, par ailleurs président du Conseil national de la communication, réussit à calmer les esprits et à ramener le corps au centre médical. Celui-ci est ensuite acheminé sur Mouila pour y être déposé à Casep-Ga. Le temps que la famille s'organise pour l'inhumation. Des rumeurs persistantes feraient état de ce que la victime se serait pendue

dans sa cellule à l'aide de son foulard.

Toujours est-il qu'il a fallu ce drame, pour que les langues se délient enfin à Mandji. On indique, en effet, que ce n'est pas la première fois que des morts sont enregistrées dans les cellules de la brigade de gendarmerie locale. Et de citer le cas d'un vieil homme, Olame, domicilié au quartier CFS, qui avait été battu à mort presque, il y a quelques années, par un commandant de brigade. Celui-ci n'avait eu la vie sauve que grâce aux autorités locales, qui avaient réussi à l'extirper de justesse des mains de son bourreau.

Vente illégale des produits pharmaceutiques Un Équatoguinéen pris en flagrant délit



Photo : COE/ L'Union

Anicet Ondo dans les locaux du Camp-Roux.

COE

Libreville/Gabon

ANICET Ondo, ressortissant équatoguinéen d'une trentaine d'années, a été pris en flagrant délit de vente illégale des produits pharmaceutiques, au niveau de l'échangeur de Nzenzeng-Ayong, dans le 6e arrondissement de Libreville. Détenant un point de vente de médicaments communément appelée "Pharmacie par terre", le suspect est actuellement gardé à vue à la brigade Sud de la gendarmerie du camp Roux. Il devrait être déféré, au terme de la procédure, devant le parquet de Libreville.

Selon le rapport d'enquête,

Anicet Ondo se servait de son étal, sur lequel il expose différents types de produits, pour dissimuler sa pharmacie par terre et mieux écouler ses articles

prohibés, sans risque de se faire prendre. Malgré toutes ces précautions, il a quand même été pris sur le fait accompli. En fait, le mis en cause ignorait

qu'il se trouvait dans le colimateur de la justice puisqu'il avait fait, en 2014, l'objet d'une interpellation pour des faits similaires. Des faits pour lesquels il

avait passé trois mois en prison. Mais, une fois libéré, il a tout simplement renoué avec ses anciennes habitudes.



CONCOURS D'ENTREE

Préparez votre diplôme dans l'une des meilleures écoles de la sous-région

MASTER
Banque-Finance-Assurance
Comptabilité-Contrôle-Audit

LICENCES
Comptabilité-Contrôle-Audit
Banque-Finance-Assurance

Filières en préparation

Commerce et Marketing

Gestion d'entreprise

Date limite de dépôt des dossiers
15 septembre 2017

Pour plus d'informations: (+241) 02 656 987 / 01 76 26 85

BBS. le chemin vers l'excellence

Nos partenaires:   